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"Quando você sentir a luz agindo. Apenas siga o fluxo."



" Não existe nada para
justificar os seus temores."
 

 
Como muitos sabem ... 
 
Sim ... 
 
Todos vocês podem fazer muito ...  
 
Todos são sempre muito amados
desde que consigam transmitir
amor para o outro ... deixem de
lado as suas dúvidas ... suas
incertezas inconclusivas ... isso é
total e completamente inválido 
para a finalidade de seu real
objetivo ... 
 
Atualmente vocês estão em forma
humana ... todo humano sem
exceção é um filho amado de
DEUS ... então parem de tentar
ficar de lado achando que não são
amados ... 



 
Isso é impossível ... vocês
nasceram ... são todos Amor
encarnado porque Deus cria
somente do Amor ... 
 
No entanto como seres humanos
imersos no jogo da separação da
fonte de luz Suprema ... tudo
move para uma impressão de que
estão viajando sozinhos e de que
não estão sendo vistos ou amados
... vocês se vêem imersos dentro
de um mundo perigoso ... onde
suas sobrevivências físicas estão
constantemente ameaçadas por
uma destruição eminente e muito
perigosa ... parece que vocês
sempre acham que têm que
trabalhar muito para ganhar pouco
... tentam evitar a todo custo a
catástrofe pessoal e a morte ... 
de que vocês vivem sempre
fugindo ...



Será que vocês já se esqueceram
de que após o nascimento a única
coisa certa é a morte???  
 
Bem ... permita-me lembrá-los de
que esta situação acontece ... até
mesmo agora ...
 
Hoje ... Amanhã ... Semana que
vem ... Próximo ano ... Daqui a
dez anos ...
 
Enquanto os seus tempos
permanecerem incertos o que
nasceu irá morrer ... seus corpos
humanos mudam como peças de
xadrez no jogo do tabuleiro da
separação ... fora isso ... vocês
são seres eternos e divinos ...
vocês são parte essencial e
insubstituível da Unidade que é
Tudo o Que Existe ... DEUS ... O
CRIADOR ...  A Fonte Suprema de
todo AMOR ...



" N Ã O  E X I S T E
A B S O L U T A M E N T E
NADA A TEMER."



Não existe absolutamente nada a
temer ... nada pode destruí-los
enquanto vocês tiverem
inteiramente conectados com A
Fonte do Amor ... tudo o que
precisam fazer é manterem a
intenção de estarem abertos para
receberem o que precisam agora
... seus corações precisam serem
abertos para que o conhecimento
de que necessitam possam
alimentá-los ... fluir e inspirá-los ...
 
No início quando tudo começa a
acontecer ... vocês ficam
surpresos e se perguntam ... de
onde este conhecimento pode
estar vindo??? ... então se
lembram de que foram convidados
quando se voluntariaram a isso ...
os seus cérebros humanos não
podiam e não conseguiam te
responder...



Existe um conhecimento infinito
disponível ... no entanto a maioria
das pessoas está muito envolvida
nas provações e tribulações de
suas vidas diárias ... estão
irremediavelmente imersos em
uma ilusão que vive acontecendo
que planejaram e que construíram
coletivamente ... e que continuam
a manter quando entregam toda a
sua atenção a ela...  
 
A viagem da humanidade através
desta ilusão é longa ... árdua e
muito dolorosa ... todos estão a
caminho do momento magnífico
onde toda dor e sofrimento
cessará ... é quando finalmente
perceberão que o que apenas
existe é ... Vida ... Amor ...
Consciência ... para os seus novos
olhares além do exílio da antiga
prisão ...



 
Este será um paradoxo que irão
entender a admirar e deleitar ...
toda alma despertará quando
aceita a sua jornada de luz com
afinco e muita dedicação ...
 
Não há perdedores que possam te
vencer quando você segue pelo
caminho certo ... 
 
Por todos aqueles que brilham ...
ninguém será deixado pra trás ...
aquilo que é UM nunca pode ser
dividido ... separado ou
desmembrado ... apenas é
eternamente no campo infinito do
Amor divino que abrange Tudo em
perfeita concordância ... 
 
Talvez você possa estar lidando
com situações que não consegue
ver uma solução ... 



" T A L V E Z  V O C Ê
E S T E J A
A PROCURA DE UMA

RESPOSTA."  



Talvez você esteja a procura de
uma resposta clara que suavize a
sua mente e lhe dê tranquilidade
em relação a isso ou aquilo ...
certamente muitos seres humanos
estão mergulhados em momentos
onde são chamados a
simplesmente ...  
 
Seguirem o fluxo....
 
Quando você se depara com algo
que realmente não está sabendo
como lidar ... que tal apenas
relaxar e dizer ... " bem estou
entregue e desejando que DEUS
me leve para a melhor
experiência possível ... uma
experiência que venha me trazer
alegria e expansão ... não de
acordo com os interesses dos
outros ... mas de acordo com os
meus." ... 



Tenha maior confiança de que as
coisas que acontecem na sua vida
estão seguindo um fluxo pré
definido ... tudo sempre de acordo
com aquilo que realmente você
precisa experimentar ... a sua
expansão e crescimento como
alma que você é ... será o seu
maior aprendizado ... 
 
Você pode ser um anjo humano se
você quiser ... a vida humana vive
fabricando anjos ... tudo isso sem
que as pessoas percebam como
eles aparecem ...
 
A Criação é benevolente e ela
deseja que você sempre tenha as
melhores experiências recheadas
de êxtase divino e suavidade ...
não sei se você já percebeu ... 
mas sempre que você insiste em
entender algo de forma não
harmônica ... 



No final você sempre acaba se
estressando e ficando irritado ...
 
Então porque trazer tão grande
mal a sua vida sem a devida
necessidade???
 
Você é que cria a sua realidade ...
você a forja e a molda conforme
os seus desejos de experiência ...
você pode construir um mundo a
sua volta só com as próprias
decisões que você toma ... as
suas decisões invariavelmente
sempre afetarão os outros de
alguma maneira ... quer seja para
o bem ... quer seja para o mal ...
você precisa entender que você
está unido a todos eles ... como
Jesus Cristo disse ... " e que todos
sejam um."... ainda que você
deseje e tenha escolhido o que
você é hoje ... 



" A  P O S S I B I L I D A D E
DE UM NOVO DESTINO

SEMPRE PERMANECE."



A possibilidade de um novo
destino sempre permanece ... é
impossível você estar separado
de DEUS ... a sua vontade não é
considerada neste sentido e
jamais será atendida ... só a sua
escolha que sim ...
 
É muito simples o motivo pelo que
você cria ...
 
É como se você estivesse
nadando contra uma correnteza
muito forte ... no começo você vai
achando que vai conseguir ir
contra ela ... uns segundos depois
você começa a perceber que não
dá ... então surge um pouco de
fúria e de descontrole de sua
parte ... vem o desespero e a dor
por não conseguir vencer aquilo 
que está te vencendo ... então
você percebe que é só depois que
você relaxa ... 



 
E que se entrega ao fluxo ... que
você consegue emancipar a força
desta natureza ... que a princípio
tudo lhe parecia tão contrário e
prejudicial ... 
 
Você não precisa passar pelas
primeiras fases ... é só chegar 
até a última ... que é onde você se
entrega ...
 
A vida é um fluxo ... você não pode
ir contra o fluxo natural ... poder
até pode ... mas você vai se sentir
exausto a ponto de acabar
desistindo em algum momento ...
isso é o mesmo que ir contra a sua
alma ... que naturalmente sempre
segue um mesmo tipo de fluxo ... 
a questão complica quando a sua
mente tenta ditar as regras e você
dá muita atenção a ela ... negando
a sua alma ...



Você não precisa viver exaurido... 
 
Aprecie cada momento de sua
vida se entregando a cada
acontecimento de forma completa
... viva cada segundo como se
fosse o último momento dentro de
seu reino humano ... dite o
máximo ... nunca o mínimo diante
do melhor que você pode fazer ...
primeiro para DEUS ... depois
para o outro ... afinal você nunca
sabe quando você terá que partir
para o outro lado ...
 
Você recebeu um corpo ... você
pode até amá-lo ou odiá-lo ...
mas ele será seu o tempo todo ...
você sempre aprenderá lições ...
você está matriculado em uma
escola informal de tempo integral
chamada Vida ... a cada dia você
terá uma nova oportunidade de
aprender mais lições ... 



" V O C Ê  P O D E R Á
A M A R
ESTAS LIÇÕES ."



Você poderá amar estas lições ou
considerá-las idiotas e
irrelevantes ... a realidade que
você cria dependerá só de você...
 
Os erros geram lições ... o
crescimento é um processo de
ensaio e de experimentação ... os
experimentos mal sucedidos são
partes de um processo ... assim
como experimentos que em
última análise funcionam ...
 
Cada lição é repetida até ser
aprendida muitas vezes ... ela é
apresentada a você sob várias
formas ... e quando você a tiver
aprendido ... então você passa
para a próxima fase ...
 
Aprender lições é uma tarefa sem
fim ... 



Não existe nenhuma parte da
vida que não contenha lições ... e
se você ainda está vivo ... então
existem lições a serem
aprendidas e ensinadas a você
através do tempo ...
 
O lá ... só será melhor do que o
aqui quando o seu lá se tornar
um aqui ... você terá um outro lá 
quando novamente parecer
melhor do que o seu aqui ...
 
As outras pessoas serão sempre 
um espelho de você ... você não
pode amar ou odiar um defeito
em outra pessoa ... a menos que
ela reflita algo que você ame ou
deteste em você mesmo ...
 
O que você faz da sua vida é por
sua conta ... 
 



Você tem todas as ferramentas e
recursos de que precisa para
vencer o que em muitos já está
derrotado ... o que você faz nunca
será da conta de ninguém ... a
escolha é só sua ... é ela que o
define ... toda escolha tomada e
criada não importando qual seja ...
trará consequências ... as
respostas para as questões da
vida sempre estiveram dentro de
você o tempo todo ... você só
precisa olhar ... ouvir ... e confiar
para ver ...
 
Eu sei que você se esquecerá de
tudo o que você viu hoje ... 
 
Mas ainda assim ... eu sei que
amanhã ...
 
Você torna a se lembrar ...
 
fiquem em paz


